



CANADA EXPORT
TRADE MONTH

LE MOIS
CANADIEN
DE L'EXPORTATION

LE MOIS DES EXPORTATIONS CANADIENNES (Octobre 1989)

CARREFOUR EXPORT (du 30 octobre au 17 novembre 1989)

Le Mois des exportations canadiennes, parrainé par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) en collaboration avec Industrie, Sciences et Technologie Canada, a été institué en 1983 par les ministres fédéral et provinciaux du commerce. Il a pour but de faire valoir les avantages du commerce d'exportation pour les entreprises elles-mêmes, leur localité et toute la population canadienne.

Cette année, le Mois des exportations canadiennes sera lancé le lundi 2 octobre par l'honorable John C. Crosbie, ministre du Commerce extérieur, au Centre des congrès d'Ottawa. M. Crosbie rendra hommage à de remarquables exportateurs de toutes les régions du pays, à l'occasion de la cérémonie de remise du prix d'excellence à l'exportation, qui récompense chaque année les meilleures performances à l'exportation, dans le cadre de la réunion annuelle de l'Association canadienne des exportateurs. Quinze sociétés de tout le Canada seront honorées pour l'ingéniosité et la persévérance dont elles ont fait preuve dans un milieu économique où la concurrence joue de plus en plus à l'échelle mondiale.

Toute une gamme d'activités nationales et régionales prévues pour le mois d'octobre ont été organisées afin de sensibiliser les Canadiens et, particulièrement, les milieux d'affaires, aux possibilités de notre pays dans le domaine de l'exportations. Ces activités comprennent:

La prise de contact avec les associations nationales de commerce des différents secteurs, qui se tiendra à Ottawa le 10 octobre. Cette rencontre réunira des représentants des milieux d'affaires, des associations commerciales et des syndicats, ainsi que le ministre du Commerce extérieur et des spécialistes du commerce sectoriel d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, en vue d'un échange de renseignements, qui comprendra une discussion sur les tendances marquant le marché mondial et sur les programmes et services commerciaux du Ministère.

Sur le plan régional, les centres du commerce international répartis à travers le Canada coordonneront, de concert avec des groupes et organisations établis dans les localités, une série d'activités qui auront lieu pendant tout le mois d'octobre. Des activités, telles les missions commerciales à l'étranger et les colloques sur l'exportation, aideront les entreprises locales à se procurer des renseignements sur la façon la plus efficace de commercialiser leurs biens et services à l'intention d'éventuels importateurs.

Carrefour Export 89

Carrefour Export 89 (du 30 octobre au 17 novembre), qui constitue un prolongement des activités du Mois des exportations canadiennes, permettra encore une fois aux délégués commerciaux de plus de cinquante missions à travers le monde de s'entretenir individuellement avec des exportateurs dans onze centres répartis à travers le Canada. Des spécialistes du commerce sectoriel d'Affaires

.../2

EXPORTS
BUILD
CANADA
EXPORTER,
ÇA RAPPORTE